

# *Cuba con 58 atletas a I Juegos del Caribe en Guadalupe 2022*

---



**José Antonio Miranda**

La Habana, 17 jun (JIT).- Cuba asistirá con una delegación de 58 deportistas a los I Juegos del Caribe de Guadalupe 2022, informó el director de alto rendimiento del Inder, José Antonio Miranda.

En un encuentro con periodistas especializados, Miranda reiteró que en la cita, prevista del 29 de junio al 3 de julio, el principal objetivo sigue siendo evaluar la reserva deportiva de la Isla rumbo a ciclos olímpicos de 2028 y 2032.

Sin embargo, no descartó el seguimiento de posibles concurrentes a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, y los multideportivos continentales de Santiago 2023.

«Se creció en varios deportes, como la natación y el atletismo, porque algunas naciones declinaron asistir y algunos de esos cupos nos fueron otorgados», destacó el estratega.

En el Salón de Actos del Coliseo de la Ciudad Deportiva habanera el directivo actualizó que serán 19 los practicantes del atletismo, así como 11 en natación, 10 en fútbol, 8 en ciclismo, 6 en judo y 4 en baloncesto 3x3.

Amplió que están representadas todas las provincias del país y 30 municipios, así como que la edad promedio de la delegación atlética es de 19 años.

Por cierto, de los 58 deportistas cubanos, el 43.1 por ciento (25) participaron en los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021, de los cuales 11 fueron medallistas (5-3-3).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290974-cuba-con-58-atletas-a-i-juegos-del-caribe-en-guadalupe-2022>



**Radio Habana Cuba**